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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 音瀬晴夫 
しばらく金融関係の堅い話が多か

ったので、今回からは、地元の話題や

趣味などについて述べたいと思う。 
今日の話題は「岐阜県交響楽団」に

ついて。 
私は、この楽団の副理事長を仰せつ

かっていることもあり、鑑賞する機会

も多いが、この岐阜県交響楽団は、地

元岐阜が育てた楽団として、誇りに思

っているところである。 
アマチュアの楽団にとって、練習場

や発表会場、更には指揮者や指導者の

問題が常に付きまとうものであるが、

幸い芥見に素晴らしい練習場が確保

され、また、演奏会もサラマンカホー

ルや長良川国際会議場で行い、観客も

増加しつつある。 
昨年は創立５０周年を記念して東

京のサントリーホールで演奏するな

ど、活動は充実している。 
わが国は高齢化社会といわれて久

しいものがあるが、地元岐阜市でも、

特に、京町・明徳・徹明など市の中心

部では６５歳以上の高齢化率がいず

れも３０％を超え、文字通り老齢化が

進んでいる。 
市の予測では、５年後の平成２２年

には市民の４人にひとりが高齢者と

いう「超高齢社会」になるといわれて

いる。 
高齢者は時間やお金にゆとりがあ

り、趣味といえば、旅行、美術鑑賞、

園芸などがあげられるが、音楽、特に

クラシックの分野に対しては、まだま

だこれからといったところではない

かと思う。 
高齢者の「美しく老いる」という願

望を実現させるために、クラシック音

楽は欠かせない存在として位置付け

ることができ、健康が第１であること

は間違いないものの、美しくかつ上品

な生活にクラシック音楽は大きなウ

エイトを占めるものである。 
こうした点を踏まえ、身近でかつレ

ベルの高い岐阜県交響楽団の演奏を

一人でも多くの方に鑑賞してもらえ

ればと思っている。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
田邊 雅範 君 久しぶりに例会に出

れました。また本日は卓話でオタク的

な話もしますので聞いて下さい。また

サンプルも多く持参しましたので見

て下さい。 
★お誕生日おめでとうございます★ 
勝野 和男 君  
★結婚記念日おめでとうございます★ 
安藤 元一 君  
萩野 昌和 君  
加藤 一誠 君 ３５年になります。

次女と次女の長男の４人で小旅行に

行ってきました。 
勝野 和男 君  
川島 正美 君  
篠田 日出男 君  
渡辺 成洋 君 私の13回目の結婚記

念日が 10 月 13 日になります。日々に

追われる中で、もう少しで忘れるとこ

ろでした。ありがとうございます。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年１０月１１日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 

米山奨学生 欧陽観峰君 

[ビジター] 

[出席率]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席 25名59.52％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

卓話『カメラの話』 

田邊雅範会員

担当 会員選考委員会

本 日 の 予 定 

第７１１回 
平成１７年１０月１８日(火) 

[行事] クラブフォーラム 

担当 15周年実行委員会 

次 回 予 定 

第７１２回 
平成１７年１０月２５日(火)

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 直前会長委員会
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